



LOS NIÑOS TENÍAN ENTRE 4 Y 13 AÑOS.

48 estudiantes de las escuelas de las islas Tac y Mechuque recorren el patrullero Cirujano Videla

Ya de vuelta a las rondas médicas, tras un período en "dique seco", el patrullero Cirujano Videla se desplegó por sectores apartados de Quinchao y Quemchi. Justamente, en esta última comuna no solo prestó asistencia sanitaria a los vecinos, sino también potenció el acercamiento con los estudiantes. Delegaciones de las es-

cuelas rurales de isla Tac y Bordemar de Mechuque conocieron la embarcación dependiente de la Quinta Zona Naval.

Como detalló el comandante de la unidad, Fernando Saber, "para nosotros fue un agrado recibir a bordo a un total de 48 niños, de entre los 4 y 13 años de edad, además de 7 docentes y apoderados; estaban

felices de recorrer nuestro buque".

El capitán de corbeta también precisó que "durante la visita los estudiantes tuvieron la oportunidad de compartir con parte de la dotación, actividad que tuvo como fin acercar la institución a la ciudadanía, tanto en sus rangos etarios medios como jóvenes, y concientizarlos sobre la im-

portancia del rol que cumplimos con nuestro patrullero médico dental en el territorio de las islas del Archipiélago de Chiloé".

Insistió el oficial remarcando que la Armada mantiene su compromiso con las nuevas generaciones, "creando conciencia marítima, el vínculo con el mar y su importancia en el desarrollo del país". ☺